

Environnement

La distribution annuelle de sacs poubelles sera organisée sur deux journées courant mars 2024. A noter qu'il n'y aura plus de sacs noirs, mais seulement des sacs jaunes pour le tri sélectif.

Fermeture du secrétariat

Le secrétariat de mairie sera fermé pour congés du 26 décembre 2023 au 05 janvier 2024



Mairie de Prévinquières

5 place de l'Ancien Château
12 350 Prévinquières
Tel : 05 65 81 94 98
Mail : contact@previnquieres.fr
Site : www.previnquieres.fr
Facebook : Commune de Prévinquières

Horaires d'ouverture :

Mardi et vendredi de 10h à 12h
et de 14h-16h30

Démographie 2022

Naissances :

Alban Rodrigues, Félix le 22 novembre
Elly Aznar, le bourg le 28 novembre

Mariages :

Hervé Chardin et Régis Rabasté.
La Bessière, le 18 avril
Ingrid Roullaux et Gilles Batista.
Cabanelles, le 22 juillet
Célestine Soulié et Kevin Guyot.
Route du stade, le 26 août
Joséphine Masson et Olivier Ancel.
Thomas, le 23 septembre
Sylvie Laurent et Jean-Michel Orlhac.
Le bourg, le 4 novembre

Décès :

Robert Adrien, La Fabrique le 18 Juillet
Christiane Fraysse, La Caze le 25 Juillet
Pierrette Delhon, Le bourg le 23 Août
Roseline Escaffre épouse Dréneau,
Labro le 4 Septembre
Marie-Louise Mouly, Pré-Redon le 3 Décembre
François Adamkiewicz, le Camp Bas
le 15 Décembre



Le petit Journal de la Commune

Le mot du Maire

L'année 2023 touche à sa fin et je me permets de m'adresser à vous, Prévinquiéroises et Prévinquiérois par ce petit mot sur le bulletin communal. L'année qui s'achève a connu un été chaud et sec, particulièrement long pour nos agriculteurs, suivi d'une période automnale exceptionnellement chaude. La pluie a tout de même fait son apparition et rechargé considérablement les nappes phréatiques.

Dans quelques jours, une nouvelle année débutera avec sa période d'échanges de vœux. Aussi, je me permets en mon nom personnel et au nom de mes collègues adjoints et conseillers municipaux, de vous souhaiter une très bonne année 2024, une très bonne santé, bien le plus précieux, une année de bonheur et de joies, et la réussite de tous vos projets personnels ou collectifs.

L'année qui prend fin a vu plusieurs petits projets se terminer : l'adressage est arrivé à son terme avec la mise en place des plaques de rues et des numéros apposés sur chaque maison d'habitation. La réfection du toit du préau met un terme aux divers travaux de rénovation de l'école débutés en 2022. Le bâtiment « Point Info Tourisme et Patrimoine » dans la rue de la mairie est opérationnel depuis l'été et a vu passer de nombreux touristes en quête d'informations.

Comme le conseil municipal s'y était engagé l'an dernier, le projet de rénovation de la salle des fêtes et de ses abords a été mis sur les rails, il y a quelques semaines, pour un début possible des travaux à l'au-

tomne 2024.

Le grand projet de mise en place d'un Plan Local d'Urbanisme Intercommunal (PLUI) avec la communauté de communes Aveyron Bas Ségala Viaur est en cours d'élaboration pour une application en 2026. Ce PLUI, est un document qui détermine les conditions d'aménagement et d'utilisation des sols pour les 10 à 15 ans à venir. (voir avis de réunion en page 4).

Bienvenue aux nouvelles familles qui ont choisi notre petite commune pour s'installer et vivre dans un nouvel environnement, près de la nature. Je vous invite, avec les associations communales et l'ensemble de la population, à un moment convivial, le samedi 6 janvier 2024, pour la cérémonie des vœux à la salle des fêtes du village.

Christian LACOMBE, maire

Vœux à la population
Samedi 6 Janvier 2024
à 15h00

Salle des fêtes
de Prévinquières



Inauguration du point info tourisme et patrimoine

Samedi 18 Novembre, sous un soleil automnal, le conseil municipal recevait Jean-Eudes Le Meignan président de la communauté de communes, accompagné des maires pour inaugurer le «Point Info Tourisme et Patrimoine» récemment terminé. Mr André AT, Conseiller Départemental du canton et vice-président du Conseil départemental représentait Mr Arnaud Viala excusé. Julie et Laétitia représentaient l'Office de tourisme. Les associations locales étaient présentes, d'autant plus qu'il était aussi question de patrimoine. Ce «Point Infos Tourisme et Patrimoine» destiné à accueillir les permanences estivales de l'Office de tourisme est ouvert au public 24h/24 toute l'année. Le promeneur ou vacancier y trouve la documentation touristique locale et de la région. De plus, une exposition permanente sur le patrimoine du bourg et de la commune est en place dans ce local. Dans ce lieu ouvert, un défibrillateur est à disposition en cas de besoin. Grâce à la collaboration entre comité des fêtes et mairie, quatre bâches imprimées ont été déployées

dans le bourg. Elles représentent le patrimoine bâti ancien d'après des tableaux réalisés par André Gay, ancien instituteur du village et peintre renommé, disparu il y a quelques années. Christian Lacombe, maire, remercia Mme Gay et sa fille Fabienne d'avoir donné leur accord pour ce projet qui rend hommage à André Gay, et met en valeur ce petit bourg de caractère. Avant le verre de l'amitié à la salle des fêtes, il remercia les divers financeurs pour l'aménagement du Point Info Tourisme à savoir, l'Etat, le Conseil Départemental, et la Communauté de Communes. Le Crédit Agricole fut également remercié pour sa participation financière au projet «bâches du patrimoine» présenté par le Comité des fêtes, initiateur du projet.



L'école



À l'école, l'année 2023 s'est terminée avec une après-midi organisée par l'APE et dédiée à la réalisation d'activités manuelles sur le thème de Noël. Les voyant à l'œuvre, le père-Noël s'est accordé un détour et est venu les saluer avec bien évidemment une hotte chargée de cadeaux. S'en est suivi un goûter en compagnie des membres du Club des Pervenches qui ont pu constater les talents culinaires de nos 13 écoliers car les enfants aidés de l'équipe pédagogique avaient préparé des bûches, des bonhommes en pain d'épice et des sablés pour cette occasion.

Il est vrai que consacrer un temps à des préparations culinaires entre deux leçons de français ou du calcul mental s'inscrit dans une routine. Les enfants ont en effet depuis septembre cuisinés à plusieurs reprises notamment de la confiture de châtaignes cueillies par leurs soins dans nos sous-bois, du pain à la base de farine de châtaignes.

Courant octobre, leurs talents d'artiste ont été mis en avant lors de l'inauguration de la fresque qui recouvre les murs du préau. N'hésitez pas à venir la voir.

En octobre également, l'APE a organisé le quine de l'école. Un merci s'adresse aux divers participants et donateurs.

L'école est inscrite dans un programme de prévention pour un bon usage d'internet mené par la police na-

tionale. Ils sont sensibilisés aux risques d'internet et les enfants de CE2-CM1-CM2 obtiendront leur permis Internet pendant l'année.

À partir de janvier, l'école participera à un projet cinéma porté par «rencontres à la campagne» qui amènera les élèves à sélectionner un film qui sera projeté en séance publique au cinéma de Rieupeyroux.

Un projet de classe découverte à l'océan se profile pour la fin d'année scolaire. Le programme des activités est en réflexion.

Bonnes vacances et bonnes fêtes de fin d'année aux enfants et à l'équipe pédagogique.



Inauguration fresque de l'école

La fresque réalisée au mois de juin sous le préau de l'école a été inaugurée le 18 novembre en présence des enfants et leurs parents, de l'équipe enseignante, des élus municipaux et intercommunaux et de la population. À cette occasion, Lionel Requis, directeur de l'école a présenté le travail des enfants :

« Les adultes croient ce qu'ils voient, les enfants voient ce qu'ils croient.

Partant de ce principe, nous avons eu la volonté de créer une fresque qui offrirait à tous, enfants et adultes, la possibilité de voir ce que l'on croit.

La possibilité de poser son regard sur l'imaginaire en se plongeant dans le monde des contes.

Nous avons souhaité mener un projet en impliquant fortement les élèves, de la découverte de nombreux contes anciens ou plus récents, jusqu'à la réalisation de la fresque au pinceau.

Chaque personnage a été choisi, dessiné, non retouché, par les enfants puis projeté au mur pour être enfin peint.

La conception du décor devant accueillir tous nos personnages a été confiée à Marie, notre ATSEM, elle a réussi le tour de force de créer un monde, dont l'élément central est le village de Prévinquières. De par son talent, elle l'a brillamment réalisé et je la remercie particulièrement. Je remercie également, Guillaume, notre agent communal qui a préparé le préau pour accueillir le travail. Merci enfin aux élèves et anciennes élèves pour leur implication. »



Étoile sportive des Rives

Pour la saison 2023-2024, le club de foot de l'Étoile Sportive des Rives (qui regroupe Brandonnet, Compolibat, Prévinquières et Privezac) compte, à ce jour, 29 licenciés : 23 joueurs et 6 dirigeants dont 8 habitent ou sont originaires de Prévinquières.

Le club dispose d'une seule équipe qui, ayant terminé 1^{ère} de sa poule de D5 la saison dernière, a gagné le droit d'accéder à la D4 cette saison et évolue donc en poule D de cette division.

Jusqu'à la trêve de Noël, les matches à domicile (coupe et championnat) se jouent sur le terrain de Privezac. L'équipe évoluera sur le terrain de Compolibat après la trêve.

Les entraînements ont lieu toute la saison sur le terrain de Privezac.

Prochaines dates à retenir :

Déjeuner aux tripous le **dimanche 14 janvier 2024** à partir de 8h00 dans la salle des fêtes de Privezac
Le quine du club aura lieu le **dimanche 28 avril 2024** à partir de 14h00 dans la salle des fêtes de Compolibat



Comité des fêtes

Du changement cette année !

Le Comité s'est bien étoffé avec 25 adhérents dont les benjamins sont Sybille et Enzo LACOMBE.

Le bureau a été modifié :

Sébastien LACOMBE après de nombreuses années de présidence a passé le relais à sa voisine Viviane MAILLARD.

Jean Marc BESSIERE, Trésorier a lui aussi passé le relais, à sa voisine Fanny TOP.

Quant à Kevin GUYOT il devient co-président.

L'année 2023 a vu l'arrivée de la 4^{ème} reproduction de Monsieur GAY « Le Pont », le nettoyage des sentiers annuel en juin, pour le mois d'août le repas BURGER d'Angus, élaboré entièrement par notre boulangère-paysanne Céline Falipou, qui a, à nouveau, affiché complet.

Novembre a été le théâtre d'un renouveau de la Fête des Châtaignes, une réussite avec un programme bien chargé et ce, malgré une météo épouvantable.

Club des Pervenches

Le club des aînés de Prévinquières « Les Pervenches » qui a pour but rencontres et partage souhaite une bonne et heureuse année 2024 à tous. Il regroupe des aînés de la commune et est ouvert à tous les nouveaux venus. Des moments de détente ont lieu à la salle André Gay à la mairie tous les jeudis après midi, avec des jeux de société. L'assemblée générale du club aura lieu le jeudi 18 janvier à la salle des fêtes. Meilleurs vœux à tous.